

MOTTO

“Maka sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan. Sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan. Maka apabila engkau telah selesai (dari sesuatu urusan), tetaplah bekerja keras (untuk urusan yang lain). Dan hanya kepada Tuhanmulah engkau berharap.”

(QS. Al-Insyirah, 6-8)

“Aku bukanlah orang terbaik diantara kalian. Oleh karena itu, jika aku melakukan hal yang baik bantulah. Sebaliknya, jika aku melakukan tindakan yang menyimpang maka luruskanlah. Kebenaran itu adalah amanah, sedangkan kebohongan adalah pengkhianatan”. (Abu Bakar Ash-shidiq)

“Memulai dengan penuh keyakinan. Menjalankan dengan penuh keikhlasan. Menyelesaikan dengan penuh kebahagiaan”

“Nun. Demi pena dan apa yang mereka tuliskan.”

(QS. Al-Qalam, 1)

“Keridhoan Allah itu terletak pada keridhoan orang tua.”

(H.R. At_Tirmidzi)

PERSEMBAHAN

Skripsi ini ku persembahkan untuk:

Kedua Kakek dan Nenek yang Tersayang

(Alm. H. Noho Umaternate & Hj. Hatiah Soamole)

(Alm. Hasyim Umasangadji & Hj. Mahuru Pora)

Kedua orang tuaku tercinta

(H. Mahyudin Pora & Hj. Kumpul. Nurhasanah Umaternate)

Kakakku Satu-satunya

(dr. Dian Indrayani Pora)

Seluruh Keluarga Besar

Serta Almamaterku yang Unggul & Islami, Muda Mendunia
dan bagi para pencari ilmu.

Terimakasih Kepada:

Allah SWT yang telah memberikan nikmat yang tak terhitung kepada ku walau aku lupa untuk bersyukur. Rencana-rencana ku hanya akan menjadi torehan pena belaka tanpa ridho Mu. Aku percaya akan Kekuasaan Mu, tak ada yang tak mungkin jika Engkau telah berkehendak, dan Engkau pulalah yang memiliki segala ilmu ini, maka apapun yang telah ku capai hingga saat ini semuanya atas Kekusaan Mu.

Rasulullah SAW, suri tauladan dalam kehidupan ini darsi setiap SiFAT mu(Sidiq, Fatanah, Amanah, Tabligh). Kisah kehidupan mu, dari masa kanak-kanak hingga akhir hayat mu, sungguh patut untuk dicontoh, penuh dengan pelajaran.Engkau masih tetap ingat umat mu di akhir hayat mu, moga aku ini menjadi bagian dari umat mu yang menerima syafaat mu kelak.Engakaulah pejuang dan pemimpin sejati.Ya Rasulullah.... Sungguh aku ingin bertemu dengan mu.

Kakek dan Nenek tersayang yang telah membantu menjaga dan membesarkan saya dari kecil dengan penuh sabar, kebaikan dan kasih sayang. doa ku akan selalu untukmu dan semoga Kakek dan Nenek bahagia di surga, Ayah dan ibu tercinta yang telah melahirkan dan membesarkan saya, selalu mendoakan disetiap langkahku, yang telah mengajarkan saya arti kehidupan serta hal-hal yang harus diperjuangkan, selalu memberikan dukungan dan semangat tiap hari dan tiada henti sampai akhirnya saya dapat menyelesaikan skripsi ini dengan penuh semangat dan perjuangan. Kakak Perempuan satu-satunya yang telah memberikan kasih sayangnya serta membimbing saya.

Nurul Khairah yang menjadi penyemangat hidup dan yang selalu mengingatkan untuk sering istirahat yang cukup dan mengerjakan Skripsweet katanya, intinya terima kasih dan semoga masa depan yang indah bersamamu. Amin.

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur bagi Allah SWT yang telah memberikan kekuatan, karunia dan rahmat dalam penulisan dengan judul **PENGARUH KEJELASAN SASARAN ANGGARAN DAN PERTISIPASI ANGGARAN TERHADAP KINERJA MANAJERIAL SKPD DENGAN KOMITMEN ORGANISASI SEBAGAI VARIABEL MODERASI**“(Studi Empiris pada Pemerintah Daerah Kota Ternate)”

Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam memperoleh gelar sarjana pada Fakultas Ekonomi Universitas Muhammadiyah Yogyakarta. Penulis mengambil topik ini dengan harapan dapat memberikan pencerahan mengenai akuntansi sektor publik serta kinerja manajerial pemerintah daerah kabupaten/kota khususnya yang ada di Indonesia.

Penyelesaian skripsi ini tidak lepas dari bimbingan dan dukungan berbagai pihak, oleh karena itu penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada:

1. Ibunda, Ayahanda, dan Kakak penulis serta keluarga besar penulis yang senantiasa memberikan doa serta semangat tentang pentingnya menimba ilmu sehingga penulis dapat menyelesaikan studi dengan waktu yang tepat.
2. Bapak Afrizal Tahar, Drs., S.H.,M.Acc.,Akt yang dengan penuh kesabaran telah memberikan masukan dan bimbingan selama penyelesaian karya tulis ini.
3. Bapak Dr. Nano Prawoto, SE., M. Si. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

4. Ibu Dr. Ietje Nazaruddin, M. Si., Ak., CA. selaku Kepala Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
5. Seluruh bapak/ibu dosen serta civitas akademika Fakultas Ekonomi Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
6. Sahabat, teman, dan saudara seperjuangan yaitu anak-anak kolong langit yang berasal dari berbagai latar belakang daerah yang berbeda-beda sehingga menjadi sebuah keluarga. Serta rekan seperjuangan (Arvia,Cecep,Haerul,Viki,Nasrul,dan Rendra) di Senat Mahasiswa FE UMY yang sama-sama berjuang bersama penulis menimba ilmu berorganisasi di Fakultas Ekonomi Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
7. Seluruh Anggota struktural SENAT MAHASISWA FE UMY Periode 2015/2016 yang telah bersama-sama berjuang dan merasakan manis pahitnya dinamika kampus demi KMFE yang berkemajuan.
8. Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah Fakultas Ekonomi Universitas Muhammadiyah Yogyakarta yang telah mengajarkan saya banyak hal yang merubah hidup saya.
9. Terkhusus kepada Handayani Jaka Saputra yang berjuang dari awal kuliah saat DAD sampai bersama-sama menjadi Ketua SENAT dan BEM Periode 2015/2016. Serta Fendi Adriansyah yang telah banyak memberikan masukan dan Abang tercinta Marsudi yang telah membina dan mengajarkan saya dalam dinamika kehidupan.

10. Keluarga Komunitas Futsal Fakultas Ekonomi Universitas Muhammadiyah Yogyakarta yang telah berjuang bersama mnimba ilmu dan mengharumkan nama fakultas.
11. Terkhusus juga kepada teman,sahabat, dan saudara (Randy,Cici Vira, Echy, Rizky Raechal, Dedy, Isty, Ozan, Amat dan Satria (Kace)) yang selalu mendukung dan mengingatkan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
12. Komunitas Amnega yang telah memberikan dukungan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
13. Semua pihak yang telah memberikan dukungan, bantuan, kemudahan dan semangat dalam proses penyelesaian tugas akhir (skripsi) ini.

Sebagai penutup, tiada gading yang tak retak. Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam skripsi ini. Oleh karena itu, kritik, saran dan pengembangan penelitian selanjutnya sangat diperlukan untuk kedalaman karya tulis dengan topik ini.

Yogyakarta, 22 Agustus 2016

Penulis,

Hendra Saputra